

# Partyklassiker zu Erntedank

Der Musikverein Dörlinbach brachte Rock, Pop und Blasmusik mit Wein und Zwiebelkuchen zusammen – ein Erfolg

SCHUTTERTAL-DÖRLINBACH (sze). Partyklassiker, legendäre Rock- und Popmusik, die Discohits der letzten 40 Jahre sowie traditioneller Blasmusik zu neuem Wein und Zwiebelkuchen an Erntedank? Der Musikverein Dörlinbach bringt alles zusammen. Erstmals gab es zum Erntedankfest eine „Ü-30-Party“ in die Festhalle. Das Experiment, am Samstagabend mit dem SWR-DJ Johannes Held Oldies vom Feinsten zum Abfeiern nach Dörlinbach zu holen, wurde nicht ganz unerwartet ein voller Erfolg.

Stefan Kürz, stellvertretender Vorsitzender des Musikvereins, freute sich über das gelungene Festwochenende. „Vielleicht werden wir nächstes Jahr wieder eine Ü-30-Party veranstalten“, so Kürz. Unter dem Motto „Das Beste vom Besten“ sangen und tanzten die Partygäste in der vollen Festhalle zu den Ohrwürmern von Nena und den Bee Gees. Held schaffte es, Jung und Alt bei Klassikern wie „We will rock you“ zum Mitklatschen zu bewegen. Nach kurzer Zeit feierte da die „Ü-30-Generation“, auch eine 90-jährige Amerikanerin, die zum Familienbesuch angereist war, Seite an Seite mit Jugendlichen, die einen Discofox auf das Parkett legten.

Auch für das leibliche Wohl wurde an der geschmückten „Saturday Night Bar“ sowie im Sekt- und Weinpavillon bestens gesorgt. Am Liköstand konnte zudem nach einer ausgiebigen Tanzrunde zu den größten Filmsongs zwischen mehr als 30 Sorten Likör gewählt werden. Wer nach einem Gläschen mit Pina Colada Geschmack noch fit war, tanzte bei dem berühmten Hit „Y.M.C.A.“, oder stärkte



Die Ü-30-Generation in Aktion: Tanzen bis zum Abwinken zum Erntedankfest

FOTO: FÖSSEL

sich mit Baguette, Kroketten und Pommes.

Gerockt was das Zeug hält wurde zu späterer Stunde bei dem von Held veranstalteten Luftgitarrenwettbewerb. Zu bekannten Rockliedern mussten die Musiker beweisen, wer das Instrument am Besten beherrscht. Valerio D'Adamo konnte dank großem Körpereinsatz den Wettbewerb für sich entscheiden und eine aufblasbare Gitarre sowie eine „Ü30“-CD mit nach Hause nehmen. Ausdauer bewiesen die Gäste in Tanzlaune, die auch nach fünf Stunden feiern noch nach Zugaben verlangten, die der SWR-DJ gerne erfüllte.

Am Sonntagmorgen wurde das Festwochenende des Musikvereins Dörlinbach mit dem traditionellen Erntedankfest fortgesetzt. Der Musikverein Ottenheim lud mit einem abwechslungsreichen Programm zum Frühschoppenkonzert. Zu volkstümlicher Musik, Medleys von Michael Jackson und Abba, sowie Witzen und Anekdoten, unterhielten sie die Gäste. In der herbstlich geschmückte Halle wurden die Zuhörer kulinarisch von der Liberatsbergstube verwöhnt. Angeboten wurden am Nachmittag auch Kaffee und Kuchen sowie neuer Wein und Zwiebelkuchen. Zusätzlich konnte vor der Halle frisch getrotteter Apfelsaft gekauft wer-

den. Den ganzen Tag über verkauften die Nachwuchsmusiker zudem Lose. Die glücklichen Gewinner der Tombola konnten sich über vier reichlich gefüllte Vesperkörbe freuen.

Mit Polkas, moderner Musik und Swing, wie dem Stück „Happy Luxemburg“ von James Last, unterhielt der Musikverein aus Wittelbach das Publikum. Den Abschluss bildete das Abendkonzert des Dörlinbacher Musikvereins selbst. Der Verein spielte sowohl Konzertmärsche wie „Arsenal“, als auch traditionelle Musik, wie beispielsweise die „Franziska polka“. Mit dem Badnerlied verabschiedete sich der Verein von seinen Gästen.